



平成30年 2月 28日  
午前・午後 10時30分受領  
30.2.28

平成 30年 2月 28日

南山城村 議会議長

廣尾 正男



南山城村 議会議員 斎藤 和憲

質問事項	質問の要旨	質問の相手
4、村道整備について	<p>昨年、児童通学路用整備が完了し、子供たちは大変喜んでいる。但し、車道が思ったより狭く、車の対向時に車が溝にはまつとの情報がある。このままでは車が歩道に乗り上げ、子供に被害がおよぶ可能性がある。また、ニュータウンの一部村道が中央簡水事業時の仮舗装のままで7年間放置されている、自治会も毎年舗装要望を出している。そこで質問する。</p> <p>① 事故が起こってからでは遅すぎる。早急に溝蓋を設置して、少しでも車道を広げるべきと思うが、確認したい。</p> <p>② 住民要望の村道舗装はいつ実施するのか、確認したい。</p>	村長

(注) 1 質問の要旨は、具体的に記載してください。(議員必携 150ページ参照)

2 質問の相手は、村長、行政委員の長または監査委員とします。

次の通り通告します

質問事項	質問の要旨	質問の相手
1、メガソーラー開発計画の村長意見表明について	<p>昨年2月に90名以上の住民が提出した意見書に対して、12月末に見解書が公表されました。この間、府から業者へ4回の見解書の差し戻しがあったと聞きます。しかし、公開された見解書を見ると①意見内容が異なるのに、同じ回答が何度も貼付けされている。②住民説明会の説明と見解書が異なる。③自主アセス資料では黒塗りが多く、アセスの体をなしていない。等、見解書の回答としては不十分。府に確認したら、同じような意見が多く来ていると聞いています。そこで質問する。</p> <p>① 「見解書」に対する村長の意見を聞きたい。</p> <p>② 「自主アセス」についての意見を聞きたい。</p> <p>③ 12月議会で意見表明の内容は「中立」と言われたが、「見解書」や「自主アセス」を見ると業者の誠意が全く見られない。隣接地域が協定書を結んでいない地域もある。もし、このまま開発が進んだら、将来に禍根を残す。村長は「反対」を表明すべきだ</p>	村長
2、村内バス運行について	<p>昨年4月に増便されて1年がたちますが、依然として、住民からは利用しにくいとの声が出ています。昨年の一般質問で、「住民の立場での運行要望」に対し、村長は「今は試行期間だ、平成30年度からニーズに合った本格運行に向けて調整する」と答弁された。昨年10月に一部修正されたが、バスの運行状況を見ると、まだ、住民要望に応えられていない。私は、行政担当者が頑張っているのも知っているし、将来を考えたら、このバスを無くすことは絶対いけないと思う。そこで質問する。</p> <p>① 村バス、コミバスの運行目的を再度確認したい。</p> <p>② 試行運行が終わったが、住民のニーズを確認したい。</p> <p>③ 試行運行から導きだされた、住民のニーズに合ったダイヤを作れるか確認したい。</p>	村長
3、村内開発について	<p>京都府唯一の村として、村長が作成された「4次総合計画」で「山村が持つ豊かな自然環境を最大限に活用することが、これから村づくりの基本」とのべている。また、住民アンケートでは72%の方が、「豊かな自然と調和したむらづくり」と答えている。この方針に照らすと、今回の「菌床シイタケ工場」やホテル建設などの開発はおかしい。そこで質問する。</p> <p>① 「4次総合計画」に今計画は合致しているのか、合致しているなら、いつ方針が変わったのか</p> <p>② 昨年、11億かけて「道の駅」を作って、まだ1年も経っていない。今回、村の税金を使って土地を整備して、現状では余りメリットが見えない企業誘致を提案しているが、村民への説明不足だ。村民は納得するか、確認したい。</p> <p>③ 「村の自然と環境は充分利益を生む、それを生かした村にしなければならない」との声をよく聞く。同感だ。今回のシイタケ工場は場所を見直すか、中止すべきだ。</p>	村長